

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 27. Ratssitzung vom 12. Dezember 2018**

**693. 2018/481**

**Postulat von Mischa Schiow (AL) und Marianne Aubert (SP) vom 06.12.2018:  
Nutzung des Migros-Provisoriums an der Kreuzstrasse in Zürich-Hottingen als  
Quartier- und Begegnungszentrum sowie als Übungs- und Veranstaltungsort**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Mischa Schiow (AL) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 665/2018).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Finanzdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 63 gegen 43 Stimmen (bei 1 Enthaltung) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat